

おひさま

宇都宮市立清原北小学校
第1学年だより 3月号
令和4年2月28日(月)No. 13



まだまだ、寒い日が続きますが、少しずつ日が延びてきて、春が近づいていることを感じます。先日のPTA各グループ会では、保護者の皆様に変にお世話になりました。さて、早いもので、子どもたちが1年生として登校する日も、残すところわずかとなりました。3月は卒業式がありますが、1年生は式に参加せず、歓送のみとなります。お世話になった6年生に感謝とお祝いの気持ちをもって、送別したいと思います。そして新1年生を迎える準備も始まります。残りわずかな時間ですが、1年間を振り返り、1年生のまとめをしっかりとしていきたいと思います。そして、2年生に向かって、大きくステップアップできるよう励まし、丁寧に指導・支援していきたいと思います。最後まで、どうぞよろしくお願いいたします。

3月のよてい



- 1 火 登校班編成、安全点検
- 2 水 職員会議、登校指導、特別日課5時間授業
- 4 金 清掃強化週間
- 7 月 清掃強化週間
- 9 水 清掃強化週間、校内研修
- 10 木 昼会、アルミ缶回収日(今年度最終)
- 11 金 清掃強化週間
- 14 月 清掃強化週間



- 15 火 全校スクスク
- 16 水 1・2年生5時間目なし(卒業式準備のため)
- 17 木 卒業証書授与式
- 24 木 修了式、3~5年生6時間目なし
- 25 金 学期末休業(~4/7)
- 30 水 KASA遠足
(ツインリンクもてぎ)
8:30-15:40



学習予定

- 国語 1年間をふりかえろう かん字・かたかなのふくしゅう
- 算数 1年のまとめ
- 図工 こころの花をさかせよう
- 体育 走の運動遊び ポール遊び
- 外国語 人(家族) 形
- 道徳 うつのみやの大いちょう もうすぐ二ねんせい
- 生活 もうすぐ2年生
- 音楽 ほしのおんがくをつくろう



卒業式について

17日(木)に卒業証書授与式が行われます。1年生は式には参加せず歓送のみとなります。式終了後は、給食、清掃、5校時を行い、いつも通りの下校となります。(卒業式前日の16日(水)は準備のため、1年生は4時間授業になり、13:45下校です。)

1 荷物の持ち帰りについて

学年末になりますので、学習用具を少しずつ持ち帰ります。2年生になって必要な物、補充する物など、お子さんと一緒に確認をお願いいたします。

2 1年生の1年間の振り返りを・・・学習と生活・・・2年生につなぎましょう！！

鉛筆を正しく持つ、筆箱の中身をきちんとそろえる、字をていねいに正しく書く、相手を意識して聞く・話す、家庭学習の習慣をつける等・・・1年生で毎日頑張ってきた根気よく努力することや、できた喜びを感じる事が、2年生からの学力を伸ばすための素地になります。2年生の学習では、1年生での学習内容が基盤となります。漢字・計算・文章表記・音読など、今までの学習のまとめをきちんと行い2年生へつながるよう、ぜひご家庭でも励ましと学習確認をしていただきますよう、よろしく申し上げます。

あいさつや言葉遣い、早寝早起き、整理整頓など家庭でもできるようになったことを認め、褒めることが心の成長を促進します。次の学年へ向けての前向きな心構えがもてるように、この1年を振り返り、プラスの声かけをお願いします。

3 「清北まとめの学習週間について」

学習のまとめの時期になりました。そこで、学習内容の確実な定着を図るために、3/1(火)～3/7(月)に「清北まとめの学習週間」を実施します。まとめの学習週間では、宿題や自主学習の取り組み方を再確認するなど、家庭学習の充実に向けた指導を行います。児童がめあてをもって学習に取り組めるよう、学習した内容を毎日がんばりカードに記録し、振り返りをします。お家の方からのコメント欄もありますので、ぜひ励ましの一言をお願いします。

4 「学習と生活のアンケート」結果より

12月に実施した「学習と生活のアンケート」の結果から、学習や生活についての学級全体の傾向が分かりました。

・学習面

○勉強に対する気持ちや態度についての肯定割合は、全ての項目において肯定回答が100%であり、特に「学習をして面白いと思うことがありますか」は、市の肯定割合より23.8ポイント高い。

△「宿題をきちんとやっていますか」の肯定割合は93.8%と市の肯定割合より6.3ポイント低い。

・生活面

○「じぶんによいところがあるとおもいますか」の肯定割合は100%で、市の肯定割合より23.8ポイント高い。

△土日にテレビやスマートフォン等の動画を長時間視聴する児童が多く、3時間を上回る児童も見られる。

よい点は伸ばし、課題については今後改善に向け取り組んでいきます。なお、結果分析の詳細につきましては、3月末に学校ホームページで公開いたします。

心の広場 Heart Communication!

例年実施している幼稚園生との交流ですが、今年度は見合わせる事となりました。そこでみんなで話し合い、交流会に代わるものとして、「な～べ～メダル」を作り届けることにしました。



心を込めて作ったメダルを
幼稚園生も喜んでくれると思います。

